

## Réjean Fournier brigue le suffrage à Rivière-Beaudette

STEVE SAUVÉ  
ssauve@gravitemedia.com

**POLITIQUE.** Fortement impliqué dans la municipalité de Rivière-Beaudette depuis plusieurs années, Réjean Fournier sollicite un premier mandat à titre de conseiller municipal au siège 3 lors du scrutin du 5 novembre prochain.

Résident de Rivière-Beaudette depuis 13 ans, M. Fournier est bénévole au sein du comité des loisirs. Il a occupé pendant deux ans le poste de trésorier et depuis les trois dernières années, il y est président.

«Ces expériences m'ont permis de côtoyer et de collaborer avec les membres du conseil régulièrement, fait valoir Réjean Fournier. J'affiche maintenant le désir de m'impliquer encore plus fortement.»

M. Fournier assure qu'il s'engage à être à l'écoute des citoyens de Rivière-Beaudette. «Je serai à l'écoute des citoyens et je désire conserver la qualité de vie tout en continuant à maintenir une saine gestion de vie et des affaires municipales ainsi que de voir au développement réfléchi de la municipalité. Je suis une personne de nature positive qui est prête à collaborer avec les membres qui seront élus», conclut le candidat au siège 3 à Rivière-Beaudette



Réjean Fournier, candidat au poste de conseiller municipal à Rivière-Beaudette.

(Photo Journal Saint-François gracieuseté)

## Des nouvelles de votre Comité ZIP du Haut Saint-Laurent



Avec l'automne qui s'est bien installé et nos activités estivales étant derrière nous, l'équipe du Comité ZIP travaille déjà à organiser ses activités pour 2018. Voici, en bref, un compte rendu de notre plus récente activité et de ce qui est à venir pour nous au cours des prochains mois.

### Atelier sur la carpe asiatique

Le Ministère de la Forêt, de la Faune et des Parcs (MFFP) a récemment mandaté certains Comités ZIP afin de former la population sur les comportements à adopter en réponse à l'arrivée des carpes asiatiques dans le fleuve Saint-Laurent et de ses différents tributaires. Le 12 octobre dernier avait lieu notre atelier de formation sur la carpe asiatique, à l'Édifice Gaëtan-Rousse à Salaberry-de-Valleyfield. Une dizaine de citoyens concernés ont répondu à l'appel et sont venus s'informer sur cette espèce invasive qui menace nos cours d'eau. Un petit groupe très intéressé et participatif aux discussions en lien avec le sujet. Plusieurs bons commentaires et suggestions sont ressortis de cette rencontre. Pour tous ceux qui auraient manqué la soirée, restez à l'affût car d'autres formations seront offertes par notre équipe en 2018!



**D'ici là, quoi faire si vous pensez avoir repéré une carpe asiatique?** Soyez à l'affût lors de vos activités nautiques ou de pêche, ou vos balades en bordure d'un plan d'eau! Tout d'abord, il est conseillé de prendre des photos du poisson en question pour faciliter l'identification du spécimen. Assurez-vous de le photographier en entier, vu de profil, et d'y ajouter un repère visuel pour sa taille. Prenez soin d'effectuer de gros plans, notamment de la nageoire dorsale, des écailles et de la bouche (sous trois angles, soit de profil, du dessus et du dessous). Ensuite, communiquez dès que possible avec le MFFP, par téléphone : 1 877 346-6763 ou par courriel : [services.clientele@mffp.gouv.qc.ca](mailto:services.clientele@mffp.gouv.qc.ca).

### Consultations publiques à venir

Une plénière aura lieu prochainement dans l'optique de mettre à jour le Plan d'action et de réhabilitation écologique (PARE) du Lac Saint-François. Les citoyens ainsi que les différents intervenants du milieu seront invités à venir participer à une consultation publique, afin de prendre connaissance de l'évolution des différents dossiers en lien avec la fiche technique, et de faire part de leurs opinions à cet égard. Une date sera fixée prochainement pour la consultation qui est prévue cet hiver.

Pour rester informés et recevoir en primeur toutes les informations en lien avec nos activités, nous vous invitons à devenir membre du Comité ZIP du HSL! Tous les détails en vous rendant sur notre site web au <http://www.ziphsl.org/membership/> ou par téléphone au : 450-371-2492.

The project was undertaken with the financial support of  
Ce projet a été réalisé avec l'appui financier de :



>276



Lise Cardinal, propriétaire, souligne le travail exceptionnel des femmes d'affaires courtiers chez Remax Défi

AGENCE IMMOBILIÈRE

**RE/MAX DÉFI (1996)**



Julie Lemire



Michèle Bourassa



Eliane Champagne



Collette Gill



Chantal Lévesque



Sylvia Michielli



Lucie Sabourin



Christiane Lalonde

*Félicitations*

ET CONTINUEZ VOTRE BON TRAVAIL!

[www.remax-quebec.com](http://www.remax-quebec.com)



VALLEYFIELD, 121 ALEXANDRE (LOCAL 21) **450 371-8878**

